



Münchner Verkehrsgesellschaft mbH

U BUS Tram für München



Suchbegriff eingeben

MVG-Hotline [mehr Infos]

Partner im MVV



## MVG-Pressmeldung

**Datum:** 11.05.2006

**Titel:** Doppelgelenkbus der Firma Van Hool auf der Durchreise – MVG testet für zwei Tage


Auf der Heimreise von einer Verkehrstagung in Thun/ Schweiz nach Lier Koningshooikt/ Belgien macht ein Doppelgelenkbus der Herstellerfirma Van Hool in München Station. Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) nutzt diese Gelegenheit, um das Fahrzeug am kommenden Montag und Dienstag, 15./ 16. Mai im eigenen Busnetz zu testen.

Otto Schultze, MVG-Geschäftsführer Bus und SWM Ressortleiter Bus: "Die belgische Firma Van Hool stellt uns den Doppelgelenkbus freundlicherweise zum Testen zur Verfügung. Da das Fahrzeug jedoch nicht zugelassen und mit rotem Kennzeichen unterwegs ist, können wir es leider nicht im normalen Fahrgastbetrieb einsetzen. Wir werden das Fahrzeug auf verschiedenen Strecken einsetzen, um zu sehen, ob wir damit beispielsweise alle Haltestellen bündig anfahren können und problemlos um alle Kurven herumkommen. Konkrete Pläne, einen solchen Bus zu kaufen, gibt es derzeit nicht – zumal die Fahrzeugförderung für die nächsten zwei Jahre ausgesetzt ist. Wir möchten lediglich die Gelegenheit, dass so ein Fahrzeug in der Stadt ist, nutzen, um zu sehen, ob es überhaupt für unsere Zwecke tauglich ist. Sollte der Doppelgelenkbus in unserem Netz einsetzbar sein, werden wir ihn bei künftigen Fahrzeugbeschaffungen sicherlich mit in unsere Überlegungen einbeziehen. Die Frage, ob solche Fahrzeuge für die Münchner Verhältnisse wirtschaftlich wären, ist allerdings derzeit völlig offen."

### [Übersicht der Pressemeldungen](#)

**Wir wünschen Ihnen eine gute Fahrt mit U-Bahn, Bus und Tram - Ihre MVG.**

[Impressum] © 2002 - 2007 Münchner Verkehrsgesellschaft mbH, ein Unternehmen der Stadtwerke München GmbH